

Un journaliste de Radio Havane Cuba se voit décerner le Prix National de la Radio



La Havane, 11 août, (RHC).- Arnaldo Coro, journaliste du service anglais de Radio Havane Cuba, s'est vu décerner le Prix National de la Radio pour sa contribution extraordinaire au développement de ce média à Cuba ainsi que pour son dévouement.

Arnaldo Coro assure la vice-présidence de la Commission Cubaine pour la Préservation du Patrimoine audiovisuel, créé par l'UNESCO et il a écrit bon nombre d'articles scientifiques et techniques, y compris «La guerre des ondes des États-Unis contre Cuba ».

Guillermo Vilar, de la station Radio Progreso et Fabio Manuel Bosch, de Radio Ciudad del Mar, dans la province de Cienfuegos, ont également mérité ce Prix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/138022-un-journaliste-de-radio-havane-cuba-se-voit-decerner-le-prix-national-de-la-radio>



Radio Habana Cuba